
BFC Dynamo Berlin
Beitrag von „Ostberliner“ vom 12. Juni 2020, 06:39

pinbot

Mein Beitrag sollte auch nichts negatives bezüglich der Kuttenträger aussagen. Im Gegenteil:
Ich bin der Meinung, dass wenn diese beim BFC vermehrt vertreten wären, würden sich
eventuell mehr Leute trauen, diese einfach mal anzusprechen.
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